

Makin Percaya Diri Jalani Puasa di Bulan Ramadhan Bersama Lume Skincare

Subhan Riyadi - MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID

Apr 13, 2023 - 21:05



MAKASSAR - Bulan Ramadhan, bulan yang dinanti-nanti oleh umat Islam di seluruh dunia. Dalam bulan Ramadhan, kita melakukan puasa dari matahari terbit hingga matahari terbenam selama satu bulan penuh.

Selain ibadah, bulan Ramadhan juga menjadi momentum untuk menjalin silaturahmi dan memberikan bantuan sosial kepada sesama.

Kita semua sepakat bahwa bulan Ramadhan merupakan bulan yang sangat istimewa, dan untuk menghadapinya, Lume Skincare hadir untuk menambah kepercayaan diri dengan produk yang aman dan tentunya halal.

Dilansir dari situs kesehatan halodoc, ada beberapa masalah kecantikan yang lebih mudah muncul saat puasa seperti kulit kering, jerawat, mata sembab, dan kulit wajah kusam. Hal ini dikarenakan kurangnya asupan cairan pada tubuh dan berubahnya waktu istirahat.

Oleh karena itu, penggunaan skincare saat menjalani puasa di bulan Ramadan sangatlah penting karena kulit merupakan organ terbesar dan pertama yang terpapar polusi lingkungan.

Lume Skincare membantu menjaga kulit agar tetap sehat, melembabkan serta menghidrasi kulit, dan mencerahkan kulit secara merata.

Produk skincare lokal ini pun memiliki 5 jenis produk yang terdiri dari LUME Nourishing Facial Cleanser, LUME Hydro Boost Essence, LUME Brightening Serum Concentrate, LUME Advanced Barrier Moisturizer dan LUME Acne Spot Treatment dengan 2 ukuran yaitu Full Size dan Travel Size.

Gunakan Skincare yang Aman dan Halal

"Lume Skincare selalu berkomitmen untuk memberikan produk yang aman dan berkualitas tinggi bagi konsumen. Kami juga memastikan bahwa produk kami menjadi salah satu solusi produk skincare high-end yang terjangkau dan terbukti memberikan hasil yang di-klaim dari setiap benefit produknya" ujar CEO Lume Skincare dalam keterangan persnya.

Semua produk Lume Skincare mengandung bahan-bahan alami yang bebas paraben, bebas alkohol, bebas pewangi hingga bebas sulfat seperti contohnya sodium lauryl sulfate (SLS) yang tidak disarankan oleh WHO dan ILO karena dapat mengiritasi kulit dan mata serta memicu reaksi alergi dan kulit kering. Sehingga, Lume Skincare tidak menimbulkan efek samping sedikit pun.

"Kami berharap para wanita Indonesia dapat menjadi lebih percaya diri dan nyaman saat menjalani ibadah puasa. Kami juga menjamin bahwa seluruh produk telah diuji secara dermatologis dan aman untuk digunakan oleh semua jenis kulit. Selain itu, Lume Skincare juga berkomitmen untuk tidak melakukan uji coba pada hewan sehingga konsumen dapat merasa tenang dan aman dalam menggunakannya untuk perawatan kulit sehari-hari," sambungnya.

Tentang Lumecolors

Lume Skincare adalah sister brand dari Lumecolors dibawah naungan induk brand-nya yaitu Lume, dimana Lume kali ini menyediakan produk skincare yang pastinya berkualitas tinggi dengan kandungan bahan-bahan alami yang aman digunakan. Seluruh produk Lume Skincare telah lolos uji BPOM dan mendapatkan sertifikasi halal MUI. Untuk informasi lebih lanjut tentang produk terbaru Lume Skincare, kunjungi situs web kami di lumecolors.co.id.